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В первые июньские вы-
ходные в Кудрово состоя-
лись праздничные меро-
при ятия ко Дню защиты 
детей. Программа для 
маленьких жителей и их 
родителей прошла на не-
скольких площадках.

У фонтана «Влюбленная пара» 
десятки юных танцоров приняли 
участие в ярком флешмобе. Ор-
ганизатором выступил местный 
Центр хип-хопа.

– Мы преследовали цель пока-
зать, какие у нас талантливые и 
разносторонне развитые ребя-
та, – прокомментировал руково-
дитель творческого пространства 
Кирилл Волков. – Сегодня они полу-
чили возможность продемонстри-
ровать свои способности и, ду-
маю, результат всем понравился.

Среди поддержавших акцию – 
студия Dance Masters, действую-
щая в Северной столице и Куд-
рово, и воспитанники Янинского 
КСДЦ.

В парке «Оккервиль» в это вре-
мя в разгаре был концерт, приуро-
ченный не только к международно-
му празднику, но и к пятому дню 

рождения молодого города. На 
сцене выступали артисты вокаль-
ных ансамблей Заневского по-
селения «Голос- АРТ» и «ОК Кидс», 
петербургского коллектива «Яр-
марка Джуниор», хореографиче-
ских студий «Притяжение», Sunrise, 
Diamonds, «Гравитация», а также 
представители семейного клуба 
«Свои». На территории рекреа-
ции обустроили несколько игровых 
зон, пройдя которые можно было 
получить памятные призы от адми-
нистрации муниципального обра-
зования. Гостям предлагалось при-
общиться к спорту, проверить свое 
знание русской литературы, сма-
стерить красивые поделки, нане-

сти аквагрим и заняться многими 
другими веселыми и познаватель-
ными делами. В результате получи-
лось создать настоящий Город дет-
ства, где каждый нашел себе раз-
влечение по душе.

Чтобы выходной день прошел 
с максимальной пользой, для со-
бравшихся организовали «Большую 
зарядку». Представитель районной 
организации «Волонтеры- медики» 
Екатерина Кербик подготовила 
ком плекс простых упра жнений, и 
участникам удалось немного оздо-
ровиться, повторяя движения веду-
щей. 

Теперь уличная гимнастика бу-
дет проводиться в парке «Оккер-

виль» на регулярной основе по сре-
дам в 18:30 и субботам в 11:00. Это 
стало возможным благодаря тому, 
что проект Екатерины и ее коллег 
выиграл грант форума «Сильные 
идеи для нового времени».

Сюрпризом для зрителей ста-
ло выступление циркового арти-
ста, продемонстрировавшего ма-
стерство балансировки на неу-
стойчивом постаменте и жонгли-
рования кеглями и обручами. Он 
также прокатил желающих малы-
шей на одноколесном велосипеде.

Праздник завершился пред-
ставлением мыльных пузырей, по-
дарившим море радости и смеха 
всем виновникам торжества.

ДОРОГИЕ ЖИТЕЛИ ЗАНЕВСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ!

ПОЗДРАВЛЯЕМ ВАС С ДНЕМ РОССИИ!
12 июня 1992 года для нашей страны начался долгий и трудный путь к независимо-

сти и процветанию. Шаг за шагом, преодолевая колоссальное внешнее давление и по-
следствия собственных ошибок, Россия становилась такой, какой мы ее видим сейчас – 
сильной, непоколебимой и сплоченной. В последнем как раз и кроется суть загадочной 
русской души. Именно единство помогает нам преодолевать трудности и отвечать на лю-
бые вызовы. Нас объединяет любовь к своей Родине и ответственность за ее будущее.

С праздником, друзья! Здоровья, семейного тепла 
и благополучия!

Вячеслав КОНДРАТЬЕВ, глава Заневского поселения
Алексей ГЕРДИЙ, глава администрации Заневского поселения
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ЗА КАЧЕСТВО ТРАНСПОРТНОЙ 
ИНФРАСТРУКТУРЫ
В Заневском поселении продолжается сезон 
дорожных работ.

Напомним, что до 1 декабря 
2023 года действует контракт 
с подрядной организацией на 
12 497 000 руб лей. Из этой сум-
мы 10 499 000 руб лей выделено на 
ямочный ремонт и ремонт карта-
ми и 1 998 000 – на грейдирова-
ние грунтовых дорог.

Необходимые мероприятия 
выполняются в соответствии с ак-
том осмотра территории в пре-
делах сметы. Весной они прош-
ли в нескольких населенных пун-
ктах МО. В Кудрово картами об-
новлено 4 100 квадратных метров 
дорожного покрытия, что состав-
ляет 90 % от обозначенных объе-
мов. Нанесение новой разметки 
в молодом городе готово на 80 %. 
В Янино-1 на улицах Военный го-
родок и Голландской реконстру-
ировано 1 700 и 600 квадратных 
метров полотна соответственно. 
Также продолжается ремонт 1-й 

линии. В Заневке в ближайшее 
время устранят дефекты на 450 
квадратных метрах проезжей ча-
сти на улице Ладожской. Ямочный 
ремонт проведут также в Хирво-
сти, Суоранде и Янино-2. Грей-
дирование осуществляли в мае в 
Суо ранде.

Также на выполнение дорож-
ных работ в Янино-2 выделено 
13 149 000 руб лей. Договор с под-
рядчиком уже заключен, срок ис-
полнения – до 15 июля 2023 года. 
Устройство почти 9 000 квадрат-
ных метров асфальтобетонного 
покрытия пройдет на улицах Ге-
нерала Антонова, Холмистой и 
Объездной.

Кроме того, Дирекция ком-
плексного развития территорий 
по гарантии восстанавливает по-
врежденный участок в районе 
Объездной, 5, в административ-
ном центре.

БЕРЕЖНЕЕ К СЕБЕ
Члены молодежного совета при администрации 
Заневского поселения присоединились к «здо-
ровым посиделкам», прошедшим в Колтушах в 
рамках Всемирного дня отказа от курения и ме-
сячника антинаркотической направленности.

Вместе с единомышленниками 
ребята обсудили опасность вред-
ных привычек и способы профи-
лактики.

Встреча состоялась в стенах 
коворкинг-центра «Место». Сна-
чала участникам провели экскур-
сию и ознакомили с функциона-
лом заведения, а затем юноши и 
девушки поговорили о вариантах 

конструктивной занятости под-
растающего поколения и позна-
комились с видеороликами орга-
низации «Общее дело», с помо-
щью которых можно проводить 
полноценные занятия в формате 
«сверстник-сверстнику».

Мероприятие завершилось 
чаепитием в теплой дружеской 
атмосфере.

СПАСИБО 
ЗА НЕРАВНОДУШИЕ!
В День защиты детей жительница 
Всеволожска Диана Яковлева полу-
чила подарок от главы района и За-
невского поселения Вячеслава Кон-
дратьева – бензогенератор, необ-
ходимый для непрерывной работы 
медицинских приборов, поддержи-
вающих жизненные функции ее по-
луторагодовалой дочки Лизы. Девоч-
ка с рождения страдает рядом тя-
желых хронических заболеваний.

Дело в том, что в частном доме, где женщина жи-
вет с двумя детьми, периодически случаются пере-
бои с электричеством. К примеру, в течение мая бы-
ло три внезапных отключения. Все это представляет 
потенциальную опасность для ребенка, постоянно 
нуждающегося в системах жизнеобеспечения. На-
личие резервного источника питания позволит ре-
шить проблему.

Молодая мама рассказала, что ей с малышкой 
приходится часто посещать больницы и поликлини-
ки, проходить различные процедуры и обследования. 
Но, несмотря на обилие проблем, Диана не уныва-
ет и не теряет оптимизма. Говорит, что планов у нее 
громадье: хочет со временем отремонтировать дом, 
поставить дополнительный сарай. На участке в семь 
соток держит теплицу, где выращивает перцы, поми-
доры и другие овощи.

Еще воспитывает старшего сына  Ивана, которо-
му сейчас 11 лет. Мальчик увлекается шахматами и 
театральным искусством, с начала нового учебного 
года собирается записаться в секцию по тхэквондо.

Презент от руководителя района передал пред-
ставитель аппарата совета депутатов Заневско-
го поселения, поэтому лично выразить признатель-

ность дарителю Диане тогда не удалось. Однако та-
кая возможность появилась спустя несколько часов 
на праздничном концерте в Токсово, где женщина 
оказалась в числе приглашенных.

– Огромное спасибо вам за неравнодушие и чут-
кость! Генератор поможет не подвергать дочку ри-
ску и быть за нее более спокойной, – сказала на-
ша неунывающая землячка, обращаясь к Вячесла-
ву Евгеньевичу.

Кроме того, 1 июня свой пятилетний юбилей отме-
чал Детский хоспис при соборе Архистратига Божия 
Михаила. На мероприятии присутствовали губерна-
тор Ленинградской области Александр Дрозденко, 
председатель Комитета по здравоохранению реги-
она Александр Жарков, глава администрации Все-
воложского района Андрей Низовский.

Социальное учреждение было построено об-
щими усилиями многих неравнодушных людей: на 
средства прихожан и меценатов. Содействие ока-
зали правительство субъекта и лично губернатор, 
а также служители Русской православной церкви.

На текущий момент это единственный центр пал-
лиативной помощи в области. Он оснащен новей-
шим оборудованием и кабинетами для реабилита-
ции детей-инвалидов.

Позже в своем блоге в социальной сети «ВКонтак-
те» Вячеслав Кондратьев поблагодарил сотрудников 
хосписа за отзывчивость и подаренную юным паци-
ентам теплоту. Он также призвал всех не проходить 
мимо и оказывать поддержку и напомнил, что чужих 
детей не бывает.

ГЕРОИ УХОДЯТ 
В БЕССМЕРТИЕ
При исполнении специальных задач герои-
чески погиб наш земляк Новосёлов Роман 
Николаевич.

Он родился 21 апреля 1987-го в Суоранде. Жил во Всеволож-
ске, работал водителем. В январе этого года вступил в ряды ЧВК 
«Вагнер». Пал смертью храбрых 28 апреля во время жестоко-
го боя в Бахмуте (Артемовске), защищая жизнь наших братьев 
на Донбассе и безопасность России. Похоронили Романа на 
Пундоловском кладбище в Суоранде.

Мы прощаемся с достойным человеком, бесстрашным во-
ином и патриотом, любящим сыном и братом.

Редакция «Заневского вестника» выражает искренние со-
болезнования родным и друзьям героя, отдавшего жизнь за 
мир без нацизма.

Светлая память!

ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ СОДЕЙСТВИЕ УЧАСТНИКАМ СВО
Ленинградская область объявила о расширении мер поддержки для 
бойцов. Речь идет как о военнослужащих ВС РФ, так и о тех, кто сража-
ется в рядах частных военных компаний.

Согласно подписанному губернатором ЛО Алек-
сандром Дрозденко постановлению, местное пра-
вительство увеличит выплату при заключении кон-
тракта с Министерством обороны до 300 000 руб-
лей. Право на денежное поощрение в том же 
объеме получат офицеры запаса, оформившие 
контракт для участия в спецоперации.

Кроме того, компенсации из бюджета Ленобла-
сти за ранения или гибель станут доступны всту-
пившим в ряды ЧВК – организации, содействующей 
Вооруженным силам в выполнении боевых задач. 
Ранее на поддержку в таких случаях могли рас-
считывать только военные Российской армии из 
47-го региона.
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БОРЬБА С НЕЗАКОННЫМИ СВАЛКАМИ 
НЕ ПРЕКРАЩАЕТСЯ
Специалисты отдела землепользования и при-
родопользования администрации Заневского 
поселения установили факты нарушений при 
использовании территорий сельскохозяйствен-
ного назначения.

В деревне Новосергиевке на 
участках, находящихся в соб-
ственности нескольких физиче-
ских и юридических лиц, обна-

ружили несанкционированную 
свалку строительного мусора. 
Сотрудники выяснили, что завоз 
отходов в этом месте носит си-

стематический характер, и за-
фиксировали образование на-
сыпей высотой до трех метров. 
Другое незаконное складирова-
ние, выявленное еще в феврале 
2023 года, не было устранено в 
установленный срок. Несколько 
наделов оказалось завалено бо-
ем кирпича и бетона. При этом 
верхний слой почвы снят и пере-
мещен в грунтовый навал, частич-
но расположившийся на землях 
неразграниченной государствен-
ной собственности.

По первому случаю муници-
палитет вынес предостереже-
ния собственникам и предписал 
принять меры, чтобы пресечь не-
соблюдение законодательства. 
Также направлен запрос в Феде-
ральную службу по ветеринар-
ному и фитосанитарному надзо-
ру. Что касается неустраненных 
злоупотреблений, представители 
МО обратились в Государствен-
ный экологический надзор за со-
действием в устранении свалки и 
привлечении нарушителя к адми-
нистративной ответственности.

ПРОДОЛЖАЕМ ПОДДЕРЖИВАТЬ

В Заневском поселении не останавливается 
сбор гуманитарной помощи для участников 
СВО. 

Принимают необходимые вещи в нескольких пунктах:
 –  Янино-1, Шоссейная, 46 (Янинский КСДЦ) – каждый день с 
10:00 до 20:00;
 –  Янино-1, Новая, 19 (Заневская спортшкола) – ежедневно с 9:00 
до 21:00;
 –  Кудрово, Строителей, 41а (филиал Янинского КСДЦ) – каждый 
день с 10:00 до 20:00;
 –  Кудрово, Европейский, 9/1 (офис администрации) – по средам 
с 15:00 до 19:00 и по субботам с 9:00 до 13:00.

Сейчас в первую очередь бойцам требуется следующее:
– майки черного, зеленого цветов. Не белые – это важно;
– носки и нижнее белье;
– влажные салфетки;
– бритвенные принадлежности;
– бинты;
– пластыри;
– продукты быстрого приготовления.

Кроме того, участницы женсовета Заневского поселения 
продолжают изготавливать для солдат окопные свечи и 
маскировочные сети.
Напомним, одежда, обувь, средства личной гигиены должны 
быть новыми, в упаковках.

СОВЕТ ВЕТЕРАНОВ ИЗБРАЛ 
НОВОГО ПРЕДСЕДАТЕЛЯ
Голосование прошло в Янинском КСДЦ. Абсо-
лютным большинством участники выразили до-
верие местному депутату Анне Кирсановой. Ее 
заместителем стала Татьяна Медведева, а се-
кретарем – Эмилия Скорнякова.

Мероприятие посетили почет-
ные гости: глава Заневского по-
селения Вячеслав Кондратьев, 
заместитель руководителя адми-
нистрации по социально-эконо-
мическому развитию Светлана 
Смирнова и зампредседателя 
Всеволожского районного сове-
та ветеранов Александр Жгилёв.

Слово взяла бывший настав-
ник объединения Галина Пусто-
валова. Она отметила позитив-
ную динамику во взаимодействии 
с муниципалитетом, произошед-
шую за время ее нахождения на 
посту, и выразила надежду, что в 
будущем органы власти продол-
жат оказывать поддержку пожи-
лым людям.

Вячеслав Евгеньевич в свою 
очередь поблагодарил Галину 
Геор гиевну за преданность делу 
и ответственное отношение к ра-
боте на протяжении всех 12 лет 
нахождения на должности. Также 
он поделился планами о наращи-

вании содействия и готовности к 
дальнейшему плодотворному ди-
алогу с ветеранским движением.

– К сожалению, с каждым го-
дом участников Великой Отече-
ственной войны, блокадников, уз-
ников, переживших ужасы конц-
лагерей, становится все меньше. 
Однако среди наших жителей не-
мало ветеранов труда и боевых 
действий, – заметил глава МО. – 
В настоящее время стоит задача 
расширить категории граждан, 
которым будут доступны льготы и 
другие меры поддержки. Доби-
ваться достижения актуальных 
целей предстоит уже новому ру-
ководству организации.

Заневское поселение стреми-
тельно растет, и не все знают о 
работе совета. Приглашаем же-
лающих присоединяться к орга-
низации, чтобы сделать жизнь 
земляков лучше. Прием проходит 
по средам с 10:00 до 13:00 в Яни-
но-1 на улице Новой, 14.

ПОДДЕРЖКА НАЧИНАНИЙ ЖИТЕЛЕЙ
В Янинском КСДЦ провели встречу представителей администрации 
и инициативной комиссии жителей городского поселка.

На повестке дня находился выбор объекта благоус-
тройства для подачи документов на софинансирова-
ние из областного бюджета по муниципальной про-
грамме «Развитие территорий, на которых осущест-
вляются иные формы местного самоуправления». 
В этот раз поддержку активистов получил проект пе-
шеходной дорожки к детскому саду на улице Новой в 
административном центре. Тротуар должен располо-
житься вблизи первого корпуса школы и дома № 15. 
В случае принятия заявки региональными властями 
работы будут осуществлены в следующем году.

Также на собрании затронули темы установки 

дополнительных камер наружного видеонаблюде-
ния и выбора площадок для размещения контейне-
ров для раздельного сбора мусора. Эти инициати-
вы выдвигаются уже не впервые, сейчас рассма-
триваются возможности для их реализации.

Отметим, что на прошлой неделе воплощено про-
шлогоднее предложение о создании новых остано-
вочных пунктов общественного транспорта в Яни-
но-1. Пассажирам станет комфортнее дожидаться 
автобусов в районе дома № 8/1 по улице Кольцевой, 
а также на Голландской вблизи коттеджного поселка, 
жилых комплексов «ЗемлЯнино» и «Янинский лес».

КАЖДЫЙ РЕБЕНОК ИМЕЕТ ПРАВО 
НА КАЧЕСТВЕННОЕ ОБРАЗОВАНИЕ
В Кудровском ЦО № 1 состоялся межрегиональ-
ный семинар- практикум «Педагогическое вза-
имодействие в работе с детьми, имеющими осо-
бые образовательные потребности».

Мероприятие прошло в рам-
ках продолжающегося несколько 
лет сотрудничества с Ивняковской 
средней школой. Представители 
молодого города уже посещали 
своих партнеров на их террито-
рии, а в этот раз впервые приняли 
делегацию из Ярославской обла-
сти у себя. Специалисты двух уч-
реждений обменялись профес-
сиональным опытом, поговорили 
о методах, применяемых в учеб-
ном процессе для того, чтобы сде-
лать его наиболее комфортным и 
доступным для всех. 

Участники представили свои 
презентации перед аудиторией, 
а также в форме стендовых до-
кладов. Организаторы подчеркну-
ли, что одной из задач, стоявших 
перед ними, стало вовлечение во 
взаимодействие не только логопе-
дов, дефектологов и психологов, но 
и учителей- предметников, которые 
также каждый день занимаются на 
уроках с ребятами, требующими 
специального подхода.

Руководитель ЦО № 1 Елена Куз-
нецова рассказала, что в ее заве-
дении насчитывается 117 детей с 
особыми потребностями. В каж-
дом случае необходимо индиви-
дуальное решение, поэтому диа-
лог между специалистами нужен 
для обеспечения должного каче-
ства образования. Коллега Елены 
Александровны из Ивняков, замди-

ректора по учебно- воспитательной 
работе Светлана Тихомирова, так-
же отметила ценность такого взаи-
модействия как в очной форме, так 
и в режиме онлайн. Заслушивание 
выступлений и участие в дискусси-
ях на подобных собраниях крайне 
полезно для привнесения нового в 

собственную практику.
Специальным гостем семина-

ра стала заместитель директора 
по УПР Ленинградского областно-
го Мультицентра социальной и тру-
довой интеграции Екатерина Сте-
панова. Она поделилась достиже-
ниями уникального учреждения, 

занимающегося адаптацией мо-
лодых людей с особыми потребно-
стями, обучением социальным на-
выкам, профориентацией и помо-
щью в трудоустройстве. На данный 
момент это единственный подоб-
ный центр в России, и его двери 
открыты для юношей и девушек со 
всей страны. Одна из главных це-
лей, стоящих перед коллективом, – 
создание моста между школьным 
образованием и профессиональ-
ной деятельностью для тех, кто нуж-
дается в поддержке.

Программу закрывал круглый 
стол, в ходе которого присутству-
ющие получили возможность об-
меняться мнениями, задать друг 
другу вопросы и обсудить наибо-
лее актуальные вызовы, стоящие 
перед сотрудниками сферы в де-
ле работы с особенными детьми.
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ИСКУССТВО ЯЗЫКА ДВИЖЕНИЙ
В этом году первый юбилей отметил хореогра-
фический коллектив Dolce Vita, который за до-
вольно короткий срок полюбился зрителям му-
ниципальных, районных и областных концертов 
и конкурсов своими яркими выступлениями.

Путь к «Сладкой жизни»
История ансамбля началась 

немного раньше 2018-го. Тогда 
Янинский КСДЦ сдавал в аренду 
помещение танцевальной студии 
для взрослых. Со временем заня-
тия прекратились, однако начи-
нающие артисты не хотели бро-
сать увлечение. Так в доме куль-
туры появилось формирование 
«Акварель», его руководителем 
стала Елена Матвеева. Она су-
мела привлечь новых участни-
ков, в их числе оказалась и Ма-
рия Першина – нынешний настав-
ник формирования. 

Официально Мария Алексан-
дровна числится в ДК заведую-
щей костюмерной, а танцы, как 
признается сама, – всего лишь 
хобби. «У меня нет профильного 
образования, только опыт, полу-
ченный в школьную, университет-
скую пору», – рассказала наша 
собеседница. Тем не менее вот 
уже четыре года вместе с едино-
мышленниками женщина вопло-
щает на сцене оригинальные, ди-
намичные номера, которым поза-
видует даже молодежь. К слову, в 
2021-м благодарственным пись-
мом за вклад в культуру ее награ-
дил глава Всеволожского района 
и Заневского поселения Вячеслав 
Кондратьев.

Известное сегодня название 
Dolce Vita закрепилось несколько 
позже. «Честно, не знаю, почему 
именно оно, – смеясь, поделился 
хореограф. – Были разные вари-
анты, и этот с небольшим переве-
сом победил».

Не надо стесняться!
На данный момент в ансам-

бле состоят 14 человек от 33 до 
67 лет из Янино-1, Колтушей и да-

же Всеволожска. Одна из тех, 
кто принимает активное уча-
стие в жизни коллектива с мо-
мента его основания, – житель-
ница нашего городского поселка 
Наталья Юрченко. Переехав сю-
да, начала водить внучку в мест-
ный ДК и поинтересовалась: а 
есть ли какой-то досуг для лю-
дей старшего поколения? «Сна-
чала просто хотела научиться 
красиво двигаться, стеснялась, 
не могла раскрепоститься, а по-
том понравилось, – заметила 
она. – Уже сроднилась с едино-

мышленниками, со сценой, поэ-
тому с удовольствием бегу после 
работы (Наталья Владимировна 
трудится в амбулатории "Занев-
ский пост". – Прим. ред.). Танцы 
я люблю с юности, но профес-
сионально ими никогда не за-
нималась – на дискотеки бега-
ла в молодости. А вообще моим 
идеалом был Махмуд Эсамба-
ев: всегда поражалась тому, как 
он преображался, исполняя все 
танцы народов мира».

– Поначалу очень часто слы-
шала от наших женщин: «Ну вы 
чего, куда мне на сцену в мо-
ем возрасте?» – вспомнила Ма-
рия Першина. – А что возраст? 
В этом плане очень хорошо ез-
дить на различные конкурсы, где 
можно увидеть не только своих 
ровесников, но и совсем бабу-
лечек. Да, они делают три при-
хлопа, два притопа, но ведь вы-
ступают!

Руководитель уверен, что, по-
мимо физических нагрузок, удо-
вольствия от выхода на сцену, за-
нятия несут еще и терапевтиче-
ский эффект, помогая человеку 
победить в себе комплексы: «Од-
но без другого невозможно. Ес-
ли бы люди не получали во вре-
мя наших встреч положительные 
эмоции, они бы не возвраща-
лись».

Стать частью коллектива мо-
жет любой, вне зависимости от 
возраста и навыков. Главное – 
желание и возможность посвя-
щать личное время творчеству. 
«Не все выдерживают наш ритм 
жизни, потому что мы много вы-
ступаем, в том числе на конкур-
сах, фестивалях, – подчеркну-
ла собеседница. – На свои кон-
церты приглашают и дружеские 

коллективы, например, хорео-
графическая студия "Колорит" 
из Южного. Плюс, разумеется, 
репетиции – дважды в неделю 
по два часа, а перед важны-
ми мероприятиями – и по три-
четыре раза».

– Бывает, еду с работы устав-
шая и понимаю: ну не могу тан-
цевать сейчас. А в то же время 
вспоминаю, какой кайф получаю 
от этих встреч, от общения, – 
рассказала Елена Ванеева, при-
соединившаяся к Dolce Vita че-
тыре с половиной года назад. – 

И несмотря ни на что, я прихожу 
в ДК и абсолютно забываю обо 
всех проблемах, задачах и, рас-
творяясь в этой атмосфере, от-
дыхаю душой. Перед каждым вы-
ходом на сцену, конечно же, эмо-
ции зашкаливают, стресс – на 
пределе, но это и есть для меня 
те чувства, от которых заряжаюсь 
адреналином. Ни с чем не срав-
нимое ощущение.

Калейдоскоп идей
Сейчас в репертуаре кол-

лектива – порядка 15 народно-
эстрадных номеров. Только на 
создание одного уходит как ми-
нимум месяц. В планах на буду-
щее – попробовать себя в стиле, 
близком к модерну.

Спустя три года со дня об-
разования – в апреле 2021-го – 
Dolce Vita и вокальный ансамбль 

«Бархат» выступили с совмест-
ным концертом. Впервые студия 
стала не просто участником, а 
основным действующим лицом 
творческого вечера. «Мы пред-
ставили те танцы, которые обыч-
но не исполняем на мероприяти-
ях в силу их специфики, – отмети-
ла Мария Першина. – Были в та-
ком восторге, чувствовали себя 
большими артистами».

Конечно, первостепенная за-
дача формирования – подготов-
ка материала для крупных празд-
ников, таких как 9 Мая, День Рос-

сии, Масленица, День поселения. 
Последний, правда, дает боль-
шую свободу выбора в плане те-
матики – здесь может быть и за-
жигательный рок-н-ролл и более 
лиричные этюды. Такие свои ра-
боты члены объединения назы-
вают датскими – из-за привязки 
к дате, Дания здесь совершенно 
ни при чем.

Номера, не подходящие под 
формат массовых торжеств, на-
ши талантливые жители пред-
ставляют на районных и област-
ных конкурсах. За прошедшие 
пять лет, например, они стано-
вились неоднократными лауре-
атами проектов «Кузьмоловская 
звезда», «Танец – поэзия души» и 
некоторых других.

Порой небольшие хореогра-
фические зарисовки становят-
ся полноценными мини-спекта-
клями, как это получилось, на-
пример, с «Однажды в Париже». 
При создании этого выступления 
пришлось даже брать урок по ак-
терскому мастерству у педагога 
Янинского КСДЦ Наталии Лебеде-
вой. А сама история запомина-
ется своим мажорным настрое-
нием, легким романтическим 
флером: по сюжету столичный 
ловелас начинает заигрывать с 
каждой встреченной им девуш-
кой. Однако вскоре обман рас-
крывается, и дамский угодник 
остается ни с чем.

– С одной из участниц коллек-
тива мы ездили во Францию и в 
одно из наших путешествий тан-
цевали этот наш номер рядом с 
Эйфелевой башней, снимали на 
видео. Мне вообще кажется, что 
такая история могла произойти 
только в этом городе! – подели-
лась Мария Першина.

Главная роль досталась Игорю 
Брилеву – единственному мужчи-
не в команде. Вместе с женой 
Светланой он пришел в студию 
как раз пять лет назад. «Это было 
обоюдное решение, – рассказал 
Игорь Юрьевич. – Супруга танца-
ми занималась в юности, а вот я 
только на плацу чеканил строевой 
шаг: все-таки майором был!»

От туфелек до шляпки
Ведя разговор о творческих 

буднях ансамбля, мы не могли не 
затронуть и тему костюмов: их 
Мария Першина создает само-
стоятельно. Каждый образ она 
продумывает до мелочей – бук-
вально с головы до пят. Если это 

выступление в народном стиле, 
какими должны быть кокошники? 
Как сшить юбку так, чтобы она 
помогала, а не мешала артисту?

– Большой плюс, что у меня 
есть хореографический опыт, – 
подчеркнула женщина. – Я пони-
маю, как та или иная ткань будет 
смотреться на сцене. К тому же 
одежда не должна перетягивать 
на себя все внимание зрителей. 
Отвлечь от чего-то – возможно.

Именно искусно выполненные 
наряды не раз приносили награ-
ды в специальных номинациях 
конкурсов и фестивалей. «Как 
говорится, где не дотанцуем, там 
довыглядим», – улыбаясь, заметил 
руководитель студии.

Dolce Vita как стиль жизни
Как и у любой сплоченной ко-

манды, у участников формирова-
ния за эти годы появились и соб-
ственные традиции и ритуалы. 
Например, некоторые уверены: 
ни за что нельзя фотографиро-
ваться до выступления, иначе что-
то пойдет не так: кто-то запнется, 
забудет, встанет не в ту линию.

– Были случаи, когда наших 
суеверных товарищей не было, и 
мы спокойно делали кадры перед 
каждым выходом на сцену. Ни в 
одном из номеров не ошиблись! 
Но меня все равно веселит, что 
такая примета у нас есть, – доба-
вила Мария Александровна.

Встречи продолжаются и за 
пределами репетиционных и кон-
цертных площадок. Кроме со-
вместных посиделок и прогулок, 
коллектив периодически орга-
низует фотосессии или снимает 
клипы – в ярких платьях, с реквизи-
том. Например, для своего перво-
го такого выхода артисты выбрали 
образ цыган и даже специально 
взяли коня. Прохожие, видя столь 
яркое зрелище, могут остановить-
ся, попросить сделать селфи, на 
что танцоры охотно соглашаются.

– На этот год мы запланиро-
вали подготовить ролик на наш 
новый танец «Королева красо-
ты», – поделился наставник объ-
единения. – Хотим запечатлеть 
наиболее знаковые места Санкт-
Петербурга, например, ту же 
Дворцовую площадь.

Редакция «Заневского вест-
ника» поздравляет Dolce Vita 
со значимой датой и желает, 
чтобы все задуманное обяза-
тельно воплотилось!
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«МЕЧТАЮ ПРОВЕСТИ ЗАРЯДКУ В КОСМОСЕ!»
А вы любите физкультуру? А когда вы в послед-
ний раз ею занимались? Жители Заневского по-
селения не перестают удивлять нас своими про-
ектами, интересными, а главное, полезными для 
здоровья.

«Дорогие товарищи, приго-
товьтесь к выполнению гимнасти-
ческих упражнений…» – эти сло-
ва, когда-то повторяемые каждое 
утро по радио, у миллионов пред-
ставителей старшего поколения 
наверняка вызовут жгучую но-
стальгию по временам СССР. Ведь 
в тот период зарядку делали если 
не все, то очень многие, начиная 
с детсадовцев и заканчивая пен-
сионерами. Казалось бы, старая 
добрая традиция давно покры-
лась нафталином и утратила бы-
лую популярность. Однако житель-
ница Кудрово Екатерина Кербик 
решила доказать обратное и да-
же получила на реализацию сво-
ей идеи грант. Подробности она 
рассказала в интервью нашему 
изданию.

Женщина является лидером 
районного отделения движения 
«Волонтеры-медики» Ленинград-
ской области. Работает во Все-
воложской ЦРБ и одновременно 
учится на фельдшерском отделе-
нии филиала центра непрерыв-
ного профессионального меди-
цинского развития региона. Ув-
лекается спортивной ходьбой, 
плаванием, ведет здоровый об-
раз жизни. По первому образо-
ванию она педагог и 20 лет отда-
ла преподаванию русского языка 
и литературы. Неоднократно ста-
новилась победителем конкурсов 
среди своих коллег, имеет звание 
мамы самой дружной семьи ЛО, 
награждена знаком отличия гу-
бернатора области «Слава ма-
тери». У нашей героини пятеро 
детей, все занимаются в школах 
олимпийского резерва Санкт-
Петербурга.

– Екатерина, расскажите 
о вашем начинании.

– В прошлом году в рамках 
учебного процесса мы с одногруп-
пниками проводили зарядки в шко-
лах и детских садах. Спустя неко-
торое время задумались: а поче-
му бы не организовать коллектив-
ное выполнение упражнений на 
свежем воздухе? Это было бы так 
здорово! Предложение поддержа-
ла администрация Заневского по-
селения. Так появился медико-со-
циальный проект «Общегородские 
оздоровительные зарядки Ленин-
градской области "Зарядись!"», 
разработанный под руководством 
заведующей нашего отделения На-
талии Павловой. Его концепцию мы 
представили на форуме «Сильные 
идеи для нового времени – 2023», 
который проводится ежегодно по 

поручению президента России. 18 
мая в правительстве региона со-
стоялась итоговая сессия по от-
бору десяти лучших инициатив. В 
список победителей попала и на-
ша зарядка.

– Как вы считаете, почему 
она заслужила такое внима-
ние?

– Наверное, потому, что, во-
первых, пропагандирует здоро-
вый образ жизни, а во-вторых, 
достаточно проста в реализа-
ции, что позволит привлечь боль-
шое число участников. Кста-
ти, мы решили не останавли-
ваться на достигнутом и заяви-
лись на международную премию 
#МЫВМЕСТЕ для НКО, бизнеса и 
добровольцев.

– Что представляет собой ва-
ша тренировка?

– В базовый комплекс вош-
ли восемь несложных упражне-
ний, доступных каждому. Это ды-
хательная гимнастика, размин-
ка шейно-воротниковой зоны, 
ходьба на месте, приседания в 
различных вариантах, поворо-
ты. На выполнение уходит не бо-
лее 30 минут. Зарядка укрепляет 
защитные силы организма, улуч-
шает физическое и психоэмо-
циональное состояние, способ-
ствует поддержанию максималь-
ной работоспособности. Причем 
набор движений не должен оста-
ваться неизменным и может ва-
рьироваться в зависимости от 
уровня подготовки участников. 
Например, если пришло много 
молодых людей, то занятие целе-
сообразно сделать более дина-
мичным. Так что в запасе всегда 
следует иметь несколько комплек-
сов. Важно, чтобы люди активно 
участвовали в процессе и сами 
подсказывали, какие элементы 
можно было бы включить в про-
грамму.

– Где и когда вы проводите 
встречи?

– На территории Заневского 
поселения главной площадкой стал 
парк «Оккервиль» в Кудрово. Пе-
ред началом регулярных занятий 
состоялись две пробные трениров-
ки, причем если на первую приш-
ли только полтора десятка человек, 
то на вторую – уже порядка 60. Ви-
димо, сработало сарафанное ра-
дио. Я сама удивилась, насколько 
большой отклик наша идея нашла 
в сердцах людей! Некоторые «за-
ряжались» целыми семьями! Так-
же мы посетили соревнования по 
спортивной ходьбе «10 000 ша-

гов» во Всеволожске. Перед стар-
том провели разминку, рассказа-
ли о правильной технике движения. 
Наконец, 4 июня в «Оккервиле» со-
стоялась «Большая зарядка», кото-
рая стала официаль-
ным стартом проекта.

Коллективные тре-
нировки проводят-
ся дважды в неделю, 
в ближайшее время 
инициативу планиру-
ется распространить 
еще как минимум на 
несколько городов: в 
июле начнем занятия 
в парке «Песчанка» 
во Всеволожске, за-
тем на очереди – Лу-
га, Выборг и Север-
ная столица, где будут 
работать наши акти-
висты. Один из сту-
дентов предложил ор-
ганизовать зарядки в 
поселках, располо-
женных вдоль Дороги 
жизни. В общем, бу-
дем стараться разви-
вать нашу задумку по 
всей области.

– Скажите па-
ру слов о вашей ко-
манде.

– Помимо меня, в нее входят 
студенты разных курсов и фили-
алов. На сегодня нас 27 меди-
ков-волонтеров. Каждый участ-
ник выполнял определенную зада-
чу: кто-то подбирал музыку, кто-
то искал нужные упражнения. Так 
как я работаю с молодежью, то 
стараюсь брать на во оружение 
их нестандартные идеи, чтобы 
максимально увлечь ребят и сде-
лать проект ярким и креативным. 

Для меня это в какой-то степени 
продолжение педагогической де-
ятельности.

– Зарядки будут проходить 
только в теплое время года?

– На открытом воздухе – да, но 
реализация замысла предусма-
тривает круглогодичные трени-
ровки, поэтому зимой и осенью 
занятия не прекратятся, а про-
сто немного изменят формат. С 
детьми будем работать в школах 
и детских садах, со взрослыми – 
заочно, посредством соцсетей. 
Кстати, Комитет цифрового раз-
вития области предложил сделать 
специальное приложение для 
дистанционных занятий, а Коми-
тет по социальной защите насе-
ления – помочь с созданием ви-
деороликов с комплексами про-
изводственных гимнастик для ра-
ботников предприятий.

– Какие еще изюминки есть 
у вашего проекта?

– Конечно, сама идея прове-
дения коллективных зарядок от-
нюдь не нова. Но наша задумка 
имеет свои особенности. Напри-
мер, это применение упражне-
ний, разработанных совместно с 
врачами. Другое ноу-хау – вклю-
чение в комплекс элементов ней-
робики, которую еще называют 
«фитнесом для мозга».

Важное преимущество проек-
та заключается в том, что его во-
площение практически не пред-
усматривает ограничений ни по 
возрасту, ни по количеству участ-
ников, ни по локализации, ни по 
набору упражнений. К тому же 

особых финансовых затрат не 
требуется. При этом люди не толь-
ко занимаются физкультурой, но 
и общаются, находят новых зна-
комых, укрепляют социальные 
связи. Надо побуждать их выхо-
дить на улицу, отвлекать от гадже-
тов! Особенно это актуально для 
представителей подрастающего 
поколения.

– Кстати, если больших рас-
ходов не требуется, то на что 
пойдут средства гранта?

– На приобретение инвентаря 
для расширения спектра выпол-
няемых упражнений, формы для 
участников, профессиональную 
съемку видео, ведение соцсетей, 
подарки постоянным «клиентам». 
Затраты также пойдут для поез-
док на другие конкурсы.

– Есть ли куда расти вашей 
инициативе?

– Разумеется! Мы готовы пере-
давать опыт волонтерам из дру-
гих регионов и будем только ра-
ды, если нашу идею подхватят 
и понесут в массы. Например, 
свою лепту в этот процесс мог-
ли бы внести дворовые тренеры. 
Было бы здорово сделать общего-
родские оздоровительные заряд-
ки частью образа жизни населе-
ния. Почему это важно? Потому 
что мы не просто побуждаем лю-
дей выполнять какие-то упраж-
нения, а «заряжаем» их на регу-
лярные разминки, вырабатываем 
привычку больше двигаться. Мно-
гие участники пробных занятий 
удивлялись, что мы, медицинские 
работники, заинтересованы не в 
назначении лекарств, а в профи-
лактике заболеваний! Ведь преду-
предить, как известно, всегда лег-
че, чем лечить.

Есть такая интересная совре-
менная теория: если хотя бы 100 
человек на одной отдельно взя-
той территории увлекаются чем-
то с большим энтузиазмом, то на 
жизнь остальных людей это то-
же начинает оказывать серьез-
ное влияние. Мы решили прове-
рить данное утверждение опыт-
ным путем.

– Есть ли у Вас мечта?
– О да! Провести зарядку в 

космосе!

Уважаемые жители и гости 
Куд рово! Приглашаем вас 
при со единиться к общегород-
ской зарядке в парке «Оккер-
виль»! Тренировки проходят 
дважды в неделю: по средам 
в 18:30 и субботам в 11:00, 
ориентир – круглая желтая пе-
сочница на асфальтирован-
ной дорожке.
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СОЦИУМ

НЕПОХОЖИЙ НА ДРУГИЕ
В этом году Кудрово 
празднует пятилетний 
юбилей обретения ста-
туса города. Конечно, 
это совсем небольшой 
возраст, и впереди мно-
го работы, проектов, за-
думок, однако населен-
ному пункту уже сейчас 
есть чем похвастаться.

Если в 2018-м, когда областной 
закон, согласно которому дерев-
ня получила новое «звание», здесь 
действовали всего две школы, то 
сейчас их уже четыре. Кроме то-
го, работают 17 садиков, рас-
пахнул свои двери культурно- 
спортивный досуговый центр с 
филиалом Колтушской школы ис-
кусств, начала функционировать 
поликлиника, пожарная часть. 
К услугам местных жителей и го-
стей – два крупных парка, а так-
же бесчисленное количество за-
ведений и магазинов, способных 
удовлетворить запросы детей и 
взрослых.

Надо сказать, что история у го-
рода довольна интересная. Впер-
вые населять эти места в начале 
XVIII века стали немцы. Осваивали 
территории и другие иностранцы 
и, конечно, русские. Так, исследо-
ватели считают, что когда-то земли 
принадлежали некому помещику 
Кудрову и шведскому полковни-
ку Оккервилю. Свой след оставил 
здесь также известный род Полто-
рацких.

В период Великой Отечествен-
ной вой ны и блокады Ленинграда 
жители усердно трудились и стой-
ко переносили все невзгоды тяже-
лого времени. На всеволожскую 
землю постоянно падали бомбы, 
в небе велись ожесточенные воз-
душные бои. В Кудрово располага-
лась аэродромная площадка, где в 
1942 году базировались самолеты 
ПО-2 13-й армии. Сельские жен-
щины без устали работали в поле, 
выращивали овощи.

Еще одним ярким этапом в 
истории советского города долж-
на была стать его 
масштабная за-
стройка в 1980-х. 
Согласно проек-
ту, населенный 
пункт собирались 
разделить на де-
сять жилых квар-
талов, пять комму-
нальных и пять ре-
креационных зон 
вдоль реки Оккер-
виль. К 1998 го-
ду хотели возве-
сти 2 160 000 кв. м 
жилья (42 тысячи 
квартир). Однако 
реализацию ини-
циативы останови-
ли из-за распада 
Советского Союза.
Но в XXI веке пла-
нам  все-таки суж-
дено было сбыть-
ся, и сегодня на 
улицах Кудрово 
ввысь устремля-
ются многочислен-
ные высотки, а молодые семьи при-
езжают сюда на ПМЖ.

Мы разыскали в интернете не-
сколько архивных фото, взяли ка-
меру и прогулялись по городу, что-
бы запечатлеть его настоящее и 
после сравнить с тем, как выгля-
дели данные локации раньше. На-
деемся, что в дальнейшем удастся 

создать еще больше таких кадров. 
Для этого предлагаем читателям 

поделиться снимками из прошло-
го по электронной почте: gazeta@
zanevkaorg.ru

При отправке необходимо ука-
зать место, где сделано изобра-
жение.

Фото: pastvu.com, «Заневский 
вестник».

НА ФИНИШНОЙ ПРЯМОЙ
Подготовка проекта благоустройства парка «Ок-
кервиль» вошла в завершающую стадию. В кон-
це мая рабочая группа в последний раз собра-
лась в стенах администрации муниципалитета, 
чтобы обсудить нюансы концепции.

Дискуссионными стали две те-
мы – ограждение отдельных лока-
ций пространства, например, дет-
ской площадки и водоема, а также 
необходимость пересмотра разме-
ров участка со сценой.

Так, по словам главного проекти-
ровщика Олеси Алексеевой, вопрос 
зонирования места, где будут играть 
малыши, важен и требует особого 
подхода.

– Принято решение высадить во-
круг территории высокие кустарни-
ки, – отметила Олеся Михайловна. – 
Таким образом, ребята будут скон-
центрированы в одной безопасной 
точке и не станут разбредаться. 
Кроме того, мы получим приятную 
для глаз зеленую картинку, которая 
впишется в окружение.

Обсудили члены группы и необ-
ходимость монтажа ограждений на 
подходах к воде. У части жителей 
Кудрово есть небезосновательные 
опасения, что свободный доступ к 
реке может оказаться опасным, од-
нако полностью обносить аквато-
рию забором, по мнению экспер-
тов, нерационально. Поэтому ре-
шено установить конструкции то-
чечно.

Оживленное обсуждение раз-
вернулось вокруг зоны со сценой. 
Авторам проекта предложено рас-
смотреть вариант изменения ее 
размеров.

– Жители часто спрашивают, по-
чему нельзя использовать для прове-
дения праздников «МЕГА-Парк», ведь 
в 2018 году там было организовано 
гуляние в честь Дня Всеволожского 

района, – сказал глава Заневского 
поселения Вячеслав Кондратьев. – 
Поясню. Сейчас это невозможно, 
поскольку владельцы территории 
установили различные павильоны и 
торговые точки, что сильно уменьши-
ло вместимость данной зоны. Имен-
но поэтому необходимо скорректи-
ровать размеры площадки в «Ок-
кервиле», чтобы участвовать в со-
бытиях могли все желающие.

Еще одно замечание руково-
дителя муниципального образова-
ния коснулось озеленения. Про-
ект предполагает, помимо ив, лип 
и каштанов, посадку большой ели 
в центре парка. Она могла бы ис-
пользоваться в качестве главного 
новогоднего символа. Однако Вя-
чеслав Евгеньевич настоятельно 
рекомендовал рассмотреть вари-
ант закупки искусственного дере-
ва, которое можно было бы хра-
нить длительное время, а в пери-
од зимних праздников монтиро-
вать и украшать. Сэкономленные 
средства глава МО предложил по-
тратить на другие хвойные и раз-
местить их в разных частях обще-
ственного пространства. Вечно-
зеленые растения будут оживлять 
внешний вид «Оккервиля» с насту-
плением холодов, когда другие де-
ревья сбросят листву.

В ближайшее время проекти-
ровщики полностью завершат кор-
ректировку концепции и предоста-
вят все необходимые документы на 
суд специалистов администрации. 
После визуализацию презентуют 
жителям поселения.

 Вид на Кудрово от домов 
по улице Дыбенко 1997 VS 2023. 

Автор ретрофото – Михаил Варежкин 

29 июня 2018 года на карте Ленинградской области 
появился новый город – Кудрово 

По одной из версий, храм Святого Апостола и Евангелиста Иоанна Богослова построен на месте 
бывшей помещичьей усадьбы. Фото слева датировано 2000 годом. Автор – Владимир Левандовский 

ГРАФИК ПРИЕМА ГРАЖДАН ДЕПУТАТАМИ 
ЗАНЕВСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ В ИЮНЕ 

19 июня
Кондратьев Вячеслав Евгеньевич (избиратель-
ный округ № 2).
Время приема: 15:00 – 17:00.
Место приема: дер. Заневка, д. 48.
Запись по телефону: 8 (812) 640-45-14.
19 июня
Алексеев Вячеслав Викторович (избирательный 
округ № 4).
Время приема: 17:00 – 18:00.
Место приема: г. Кудрово, Европейский пр., 9/1.
Запись по телефону: 8 (921) 580-06-85.
21 июня
Кирсанова Анна Демьяновна (избирательный 
округ № 2).
Время приема: 17:00 – 18:00.
Место приема: гп. Янино-1, ул. Новая, 1в.
Запись по телефону: 8 (921) 921-98-01.
23 июня
Сорокин Георгий Джанович (избирательный 
округ № 2).

Время приема: 16:00 – 17:00.
Место приема: гп. Янино-1, ул. Новая, 1в.
Запись по телефону: 8 (812) 640-45-14.
27 июня
Захаркина Татьяна Владимировна (избиратель-
ный округ № 4).
Время приема: 17:00 – 18:00.
Место приема: г. Кудрово, Европейский пр., 9/1.
Запись по телефону: 8 (981) 946-24-58.

Полная информация по приему граждан 
доступна на сайте: 
www.zanevkaorg.ru/sovet-deputatov/

С новостями совета де-
путатов Заневского посе-
ления можно ознакомить-
ся в официальной группе в 
соцсети «ВКонтакте»: https://
vk.com/sovetdeputatovzgp 
либо перейдя по QR-коду.

ЛЮБОВЬ К КУЛЬТУРЕ 
И ТРАДИЦИЯМ – С ЮНЫХ ЛЕТ
Участница молодежного совета при админи-
страции Заневского поселения Дарья Поселен-
цева представила работу на международном 
конкурсе «Расскажи миру о своей Родине».

Девушка смонтировала видео-
ролик, в котором на английском 
языке поведала о появлении и не-
простой судьбе эрмитажных ко-
тов – одного из городских симво-
лов Санкт- Петербурга. В подготов-
ке жительнице Янино-1 помогала 
специалист КСДЦ Ольга Герась-
кина.

– Мне было очень интересно 

участвовать в данном конкурсе и 
говорить о своей Отчизне, – при-
зналась Даша организаторам. – 
Во время создания проекта я уз-
нала много нового и очень рада 
поделиться этим!

Среди основных целей фе-
стиваля – привлечение внимания 
подрастающего поколения к исто-
рии и обычаям родных мест, вос-

питание патриотиз-
ма и развитие дру-
жественных отноше-
ний между юношами 
и девушками из раз-
ных стран.

Ознакомиться с 
творением земляч-
ки можно по ссыл-
ке: https://youtu.be/
VyFAXY-YMi0

Давайте поддер-
жим талантливого че-
ловека просмотрами 
и лайками!

БЫЛО

БЫЛО

СТАЛО

СТАЛО
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СОБЫТИЯ

ВСПОМИНАЯ МАТЧ ГЕРОЕВ
В Заневской спортивной школе прошел открытый турнир по футболу сре-
ди взрослых команд.

Соревнования развернулись в годовщину пер-
вой игры, состоявшейся в блокадном Ленинграде 
31 мая 1942-го. Тогда, невзирая на общее истоще-
ние, бомбежки и артобстрелы, «Динамо» встрети-
лось с коман дой металлического завода на поле.

Спустя 81 год в памятных состязаниях приняли 
участие коллективы из нашего муниципального об-
разования и поселка имени Свердлова. В лидеры вы-
рвались гости из Свердлово. «Легенда Янино» стала 
обладателем серебра, а замкнул тройку призеров 
«Стадион Янино».

Лучшим защитником судьи признали Умара Ма-
тьякубова, а среди вратарей отличился Павел Вол-
ков. Наиболее результативным нападающим оказал-
ся Даниил Фадеев, а Ивану Абрамову не нашлось 
равных из числа бомбардиров.

НАЧАЛО БОЛЬШОГО ПУТИ
В актовом зале Кудровского ЦО № 2 состоялся 
первый отчетный концерт вокального ансамбля 
«Голос-АРТ». В программу под названием «За-
жигаем звезды» вошли более 20 номеров.

В коллективе, созданном 1 сен-
тября прошлого года при филиа-
ле Янинского КСДЦ в молодом го-
роде и ДДЮТ Всеволожского рай-
она, занимаются свыше 120 детей 
и взрослых в возрасте от 4 до 76 
лет. Несмотря на столь короткий 
период творческой деятельности, 
воспитанники уже добились не-
малых успехов. Так, помимо уча-
стия во многих мероприятиях раз-
личного уровня, они 
успели стать неодно-
кратными лауреата-
ми местных и даже 
международных кон-
курсов.

С первыми итога-
ми самодеятельных 
артистов поздра-
вил начальник секто-
ра по развитию куль-
туры, спорта и мо-
лодежной политики 
адми нистрации по-
селения Сергей Зем-
лянко: «Желаю всем звездам и звез-
дочкам, чтобы ваше желание тво-
рить никогда не ослабевало и даже 
неудачи становились ступеньками к 
успеху!» Художественному руково-
дителю студии Любови Бобковой 
Сергей Владимирович вручил бла-
годарность от муниципалитета.

На сцене выступили младшая, 
средняя и старшая группы, а так-

же солисты Антон Руссо, Диана 
Калининская, Анастасия Князе-
ва, Елизавета Чернова, Елизавета 
Сизинцева, Дарья Семёнова, Кри-
стина Кондратенко и Кира Махо-
нина. Прозвучали композиции «Но-
вое поколение», «Есть только миг», 
«А закаты алые», «Старый клен», 
«Иван да Марья» и другие.

В завершение концерта более 
двух десятков родителей юных ис-

полнителей удостоились благо-
дарственных писем от директо-
ров Янинского КСДЦ и ДДЮТ Все-
воложского района Елены Лебеде-
вой и Александра Моржинского. 
А Любовь Бобкова отметила ста-
рания и самоотдачу своих подо-
печных, ведь без этих качеств, как 
известно, не стоит браться ни за 
одно дело!

«КЛЯНУСЬ БЫТЬ НАСТОЯЩИМ»
В Янинском КСДЦ громко и ярко дали старт лет-
ней смене губернаторских трудовых отрядов и 
молодежных трудовых бригад. Впереди у ребят 
работа, море новых знакомств и, конечно, увле-
кательный досуг.

Проект ГМТО реализуется на 
территории поселения уже чет-
вертый год. В 2023-м к нему при-
соединились 30 подростков. Их 
день будет состоять из двух ча-
стей: четырех часов рабочего 
времени с последующим обедом 
и трех часов познавательной про-

граммы, интерактивных образо-
вательных тренингов и мастер- 
классов.

Что касается МТБ, то в этом се-
зоне они будут функционировать 
в течение всего лета, а не только 
в июне. Школьникам предстоит на-
водить порядок на муниципальных 
территориях.

С приветственной речью к 
юным жителям обратился глава 
МО Вячеслав Кондратьев.

– В этом году на этапе подачи 
заявок и документов на участие 
был большой ажиотаж. Это гово-
рит о неподдельном интересе и ис-
креннем желании у молодежи де-
лать что-то полезное, общественно 
значимое для себя, для окружаю-
щих, для малой родины, – отметил 
Вячеслав Евгеньевич. – Вам откры-
вается целый мир возможностей. 
Не упустите их. Уверен, вы будете 
гордиться своими успехами. Удачи 
и новых свершений!

Руководитель администрации 
Заневского поселения Алексей 
Гердий призвал присутствующих 
усердно трудиться и не забывать 
про занятия спортом. Напутство-
вала подрастающее поколение 
также председатель Комитета по 
молодежной политике Ленобласти 
Марина Григорьева.

– От вас ждем неравнодушия 
и максимальной вовлеченности в 
деятельность объединений, – ска-
зала Марина Андреевна. – Мы в 

свою очередь будем поддержи-
вать традицию трудовых отрядов 
в будущем.

Для кого-то из ребят начался 
совершенно новый этап в жизни, 
а кто-то вернулся в уже привычную 
обстановку. Так, Ариадна Петро-
ва из Янино-1 принимала участие 

в смене ГМТО ранее, а в этот раз 
привела с собой подругу Кристи-
ну Гончарову. Обе девушки, к сло-
ву, состоят в молодежном совете 
при администрации нашего муни-
ципалитета.

– Хотела попасть в губернатор-
ский отряд еще в прошлом году, но 
не успела собрать нужные доку-
менты, а сейчас все получилось, – 
призналась Кристина. – Буду про-
водить время рядом с друзьями и 
надеюсь внести вклад в развитие 
поселка.

Первые активности не заста-
вили себя ждать. Так, подростки 

приняли участие в тренинге на те-
му лидерства. Провела меропри-
ятие управляющий партнер Меж-
дународной академии психологии 
инновационного развития Елена 
Сычевая.

Юношам и девушкам с актив-
ной жизненной позицией всег-
да интересно и весело испытать 
себя в подобного рода действах, 
ведь это великолепная возмож-
ность раскрыть свой потенциал 
и получить полезный опыт.

Подростки узнали о том, каки-
ми качествами обладает настоя-
щий лидер, как можно выявить в 
чертах характера слабые места 
и поработать над ними. Но для то-
го, чтобы суметь это сделать, важ-
но обладать способностью к здо-
ровой самокритике.

Тренинг имел интерактивный 
характер. Молодые люди выпол-
няли упражнение под названием 
«Импульс», строили «живой дом», 
а затем, разделившись на пары, 
высказывали друг другу мнение о 
том, в чем они похожи друг на дру-
га, а в чем нет. В ходе такого взаи-
модействия у некоторых участни-
ков проявлялись задатки руководи-
теля, кто-то становился ведущим, а 
кто-то ведомым, причем, как пра-
вило, это происходило спонтанно, 
что сразу отмечал коуч.

– Наличие соответствующих 
способностей еще не гаранти-
рует превращения в полноцен-
ного лидера. Иметь талант – хо-
рошо, но куда важнее уметь его 
реализовать, – подчеркнула Еле-
на Сычевая.

Теперь юные трудотрядовцы 

точно знают, в каком направле-
нии им следует двигаться, чтобы 
не только эффективно работать 
и приносить пользу обществу, 
но и успешно возглавить любой 
процесс! Но даже если не каж-
дый из них в перспективе станет 
большим начальником, получен-
ные знания и навыки точно не бу-
дут лишними.

КАНИКУЛЫ ДЛЯ ЮНЫХ 
ЧЕМПИОНОВ
На этой неделе активные, позитивные и ловкие 
ребята из летних лагерей при местных центрах 
образования присоединились к традиционной 
муниципальной спартакиаде.

Мероприятие, проводимое в на-
шем МО ежегодно, состоялось на 
базе Заневской спортивной шко-
лы. Участие в нем приняли четыре 
команды – по одной от каждого уч-
реждения.

Одновременно на стадионе ра-
ботало сразу несколько площадок. 
Дети демонстрировали свою мет-
кость, играя в дартс и кольцеброс, 
а также знакомились с новой для 
них дисциплиной – бочче. Но, по-
жалуй, наиболее зрелищной стала 
эстафета «Веселые старты», в рам-
ках которой коллективам предстояло 
выполнить непростые задания. На-
пример, пройти полосу препятствий 
или, подобно умелому футболисту, 
довести мяч до финиша быстрее 
соперников.

На протяжении соревнований 
юных олимпийцев подбадривали 
Слоник и Кот, а пока судьи подво-
дили итоги, сказочные персонажи 
исполнили с участниками динамич-
ный флешмоб. Яркая программа не 
оставила равнодушными ни малы-
шей, ни подростков, ни педагогов: 
взрослые активно болели за своих 

подопечных и с удовольствием фо-
тографировались с маскотами.

По результатам всех конкур-
сов чемпионами были признаны 
представители центра образова-
ния «Куд рово». Серебро завоевали 
мальчишки и девчонки из Янино-1, а 
воспитанники ЦО № 2 молодого го-
рода замкнули тройку лидеров.

Как рассказала учитель физкуль-
туры из школы-победительницы Та-
тьяна Логиновская, команда не го-
товилась к этому мероприятию це-
ленаправленно, ведь в учреждении 
большое внимание спорту уделяет-
ся постоянно: кто-то активно посе-
щает секции, а кто-то уже в столь 
юном возрасте занимает первые 
места на мировых турнирах. «Ко-
нечно, на занятиях всегда бегаем 
эстафеты, – добавила Татьяна Ан-
дреевна. – Это расслабляет после 
долгой учебы, как и общение со 
сверстниками. Бочче оказалась в 
новинку, но нам понравилось». 

Мы поздравляем фаворитов 
прошедших состязаний и желаем 
всем ребятам яркого лета и неза-
бываемых впечатлений!

9 июня 2023 № 22 (627)

ГАЗЕТА МО «ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ»

7



ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

ПУТЕШЕСТВИЕ ПО ЛЮБИМЫМ МЕСТАМ
Пенсионеры, представители общества инвали-
дов и совета ветеранов из Заневского поселе-
ния побывали на экскурсии в Царском Селе.

Многие из участников поездки 
уже знакомы с достопримечатель-
ностью, но все равно были рады 
вновь прогуляться по тропинкам в 
парке и полюбоваться роскошны-
ми залами Екатерининского двор-
ца, которые наполнены старинны-

ми предметами быта, украшени-
ями, посудой, нарядами. Посети-
ли также легендарную Янтарную 
комнату.

Гости остались под большим 
впечатлением и еще долго обсуж-
дали увиденное по пути домой.

В следующий раз жителям му-
ниципалитета предстоит путеше-
ствие в Кронштадт. Выезд из Куд-
рово состоится 29 июня в 10:00 
от автобусной остановки по ули-
це Ленинградской напротив ре-
сторана «Теремок». Из Янино-1 – 
20 июля в то же время от торго-
вого центра, расположенного на 
улице Новая, 13а.

Чтобы присоединиться к туру, 
нужно предварительно записать-
ся по телефону: 8 (812) 400-26-02. 
Звонки принимаются по будням с 
9:00 до 18:00.

Также необходимо предоста-
вить копию паспорта (первый раз-
ворот и страницу с пропиской) и 
пенсионного или удостоверения 
инвалида. Документы можно лич-
но принести в администрацию 
по адресу: Заневка, 48, кабинет 
№ 15, или отправить по электрон-
ной почте: doronin@zanevkaorg.ru

Напоминаем, что экскурсии 
проводятся только для лиц, заре-
гистрированных на территории 
Заневского поселения. Предло-
жение доступно не чаще одного 
раза в год.

ТАЛАНТ СОЗДАВАТЬ УЮТ
Общество ветеранов Заневского по-
селения приглашает жителей старше-
го поколения принять участие в еже-
годном смотре- конкурсе «Ветеран-
ское подворье».

В рамках различных номинаций представители на-
шего муниципального образования могут поделиться 
своими достижениями в животноводстве, овощеводстве, 
цветоводстве, обустройстве придомовых и личных участ-
ков. Отдельная категория предусмотрена для тех, кто за-
нимается прикладным искусством.

Заявки принимаются в письменном виде по 
средам (14, 21, 28 июня) с 10:00 до 13:00 по 
адресу: Янино-1, Новая, 14. На все вопросы готова 
ответить председатель объединения Анна 
Кирсанова по телефону: 8 (921) 921-98-01.

«НЕ ХОТИМ ПРЕВРАЩАТЬСЯ 
В ГЕТТО!»
В нашем поселении состоялись публичные слу-
шания по поводу внесения изменений в прави-
ла землепользования и застройки МО. Коррек-
тировки касаются Янино-1, Заневки, Новосер-
гиевки и Суоранды.

Соответствующий проект под-
готовили специалисты ГКУ «Гра-
достроительное развитие терри-
торий Ленинградской области». 
Все материалы разместили на 
официальном сайте муниципа-
литета, ознакомиться с ними, 
внести предложения и замеча-
ния можно было с 19 по 30 мая.

С жителями населенных пунк-
тов встретились заместитель главы 
администрации МО по архитекту-
ре, земельным и имущественным 
вопросам Гор Егиазарян, началь-
ник отдела архитектуры, градо-
строительства и территориально-
го планирования Ксения Шумили-
на и первый заместитель руково-
дителя ГКУ Ярослав Солдатенков.

В Янино-1 и Заневке ПЗЗ акту-
ализируют и приведут в соответ-
ствие с генеральным планом му-
ниципального образования.

В Суоранде возле лыжной ба-
зы планируется сделать досуго-
вый центр. Здание для него пока 
не достроено. В настоящее вре-
мя земельный участок имеет вид 
разрешенного использования, 
при котором будущий объект не-
возможно будет ввести в эксплу-
атацию. Поэтому в градострои-
тельный регламент добавили не-

достающий ВРИ.
Наибольший интерес к пред-

стоящим изменениям наблю-
дался в Новосергиевке. Там ГКУ 
предлагает разрешить возво-
дить многоквартирные дома вы-
сотой до 10 этажей, а компа-
ния-застройщик в свою очередь 
просит увеличить высотность еще 
больше – до 11. Большинство со-
бравшихся жителей не поддер-
жало эти планы, реализация ко-
торых, по их мнению, неизбежно 
приведет к захламлению терри-
тории, тесноте и дополнитель-
ным пробкам на трассах. Одна-
ко часть людей готова пойти на 
компромисс и не возражает про-
тив средне- и малоэтажных МКД. 

Глава Заневского поселения 
Вячеслав Кондратьев рассказал 
нашему корреспонденту о том, 
что он категорически не согла-
сен с тем, что предлагает ГКУ в 
Новосергиевке: «Многоэтажная 
жилая застройка в непосред-
ственной близости от Кудрово 
без развития транспортной и со-
циальной инфраструктур приве-
дет к коллапсу на дорогах и к не-
померной нагрузке на соцобъ-
екты. Этого допускать ни в коем 
случае нельзя».

ГАЗ НЕ ИГРУШКА
Администрация Заневско-

го поселения призывает жи-
телей ответственно относить-
ся к необходимости оформ-
лять договоры на обслужи-
вание внутриквартирного 
газового оборудования.

Ведь речь идет о безопасности. Не-
своевременная проверка исправности 
котлов, плит, колонок и других приборов 
способна привести к утечке газа и, как 
следствие, к взрывам и пожарам.

Вся информация о заключении 
прямого соглашения на обслужи-
вание сетей – на сайте: gazprom-
lenobl.ru
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ГАЗЕТА МО «ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ»

Óâ àæà å ì û å  æèòåëè !Óâ àæà å ì û å  æèòåëè !
Для вас работает официальный сайт Заневского поселения. На 

главной странице расположена новостная лента, где представлена 
информация об общественных, культурных, спортивных событиях 
нашего муниципального образования, а также о деятельности органов 
местного самоуправления:

www.zanevkaorg.ru
Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения размещены в 

разделе «Фотоальбомы» на странице в социальной сети «ВКонтакте»:

https://vk.com/zanevskoegp
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